

Le restaurant à l'heure italienne

Réfugiée au golf cet hiver à cause des inondations, la Table du Maroc a retrouvé les bords de Charente. Mais aussi donné naissance à un deuxième établissement, version Italie, au golf, à Fontcouverte

Séverine Joubert
s.joubert@sudouest.fr

Il est une certitude : sans crues à répétition cet hiver 2023-2024, point de Table du golf dans les murs du restaurant du golf Louis-Rouyer-Guillet, à Fontcouverte. Murs qui peinent à trouver leur chef et leur formule. Cette fois-ci sera-t-elle la bonne ? Youssef Alaoui, ancien international de volley et patron de la Table du Maroc, restaurant des bord de Charente depuis près de vingt ans, n'a rien laissé au hasard. « Je mets un point d'honneur à montrer qu'on peut réussir ici [au golf]. » Et pour ce faire, il a choisi de proposer des spécialités italiennes. La Table du golf est ouverte depuis le 17 mai.

Ce nouveau projet, Youssef Alaoui ne l'avait pas anticipé. En décembre dernier, la Table du Maroc a les pieds dans l'eau. Youssef Alaoui, qui « habite devant le trou n° 1 du golf », sait que le restaurant est potentiellement disponible et que la restauration est assurée de façon transitoire par un food truck de crêpes.

Adresse à part entière

Il se rapproche de la Ville de Saintes, propriétaire du golf, pour demander refuge. La Table du Maroc déménage au golf avec ses 14 salariés. « On a pu travailler sans discontinuer, se réjouit Youssef Alaoui. Et les clients ont suivi. On



Youssef Alaoui : « je mets un point d'honneur à montrer qu'on peut réussir ici. » S.J./SO

« Mon objectif, c'est d'avoir 80 % de clients en dehors des golfeurs »

était complet tout le temps. » Dans le même temps, la Mairie cherche un nouveau gestionnaire à son restaurant du golf. Mais l'appel à candidature est infructueux. « On est revenu vers moi. »

Youssef Alaoui réfléchit. Pas très longtemps. Et se dit que pour un tel établissement, dans un tel lieu, excentré, puisque construit à Fontcouverte, il faut parier sur des spécialités. Mais hors de question de faire une Table du Maroc bis. « Je n'allais pas me faire concurrence à moi-même ! Et comme, je suis amoureux de la cuisine ita-

lienne, j'ai dit on fait ça. » Il fait alors appel à un consultant italien, Gennaro Mélé, avec qui il travaille la carte. Il lui amène un chef : Michele Manzoni. « On ne fait pas de pizzas mais de la gastronomie italienne avec des produits italiens. » Seule entorse : les glaces de L'Angély qui sont produites à Fontcouverte. Ce projet, Youssef Alaoui a voulu le construire avec la nouvelle directrice du golf Suzy Belaud, arrivée fin janvier, et le président de l'association des golfeurs, Laurent Bruneteau. De l'assiette aux jours d'ouverture, tout a été validé « à trois ».

Six emplois

« Mon objectif, c'est d'avoir 80 % de clients en dehors des golfeurs », pose Youssef Alaoui qui veut faire de l'établissement une adresse à

PRATIQUE

La Table du golf, à Fontcouverte, est ouverte du mercredi au dimanche, de 10 heures au soir. Deux services : entre midi et 15 heures et entre 19 et 22 heures. Planches et collation toute la journée. Tel. 05 46 73 3864.

part entière. Il a investi près de 30 000 euros dans le mobilier et la communication. Son bail commercial avec la Ville court jusqu'à fin septembre mais « je travaille comme si je restais là ». Avec cette nouvelle table, arrivent six emplois.

Côté prix, cela donne une formule entrée-plat à 17 euros et entrée-plat-dessert à 22 euros, avec des suggestions du jour. Les plats à la carte oscillent entre 15 euros et 25 euros.